

Souffrons-nous du déni d'Onoda ?



David Nolent



Sonder les Écritures

“

Alors que nous étions ses ennemis, Dieu nous a réconciliés

avec lui par la mort de son Fils.

Romains 5.10

Hirō Onoda est un Japonais qui fut appelé à 20 ans pour effectuer son service militaire. Il a intégré le 61e régiment d'infanterie de Wakayama en décembre 1944. Destination : les Philippines, territoire américain occupé par le Japon.

En 1945, les troupes américaines reprirent l'île et presque toutes les troupes japonaises furent anéanties ou faites prisonnières. Cependant, Onoda continua la guerre, vivant d'abord dans les montagnes avec trois camarades. Il rejetait comme une ruse toute tentative visant à le convaincre que la guerre était finie. En 1959, il fut déclaré légalement mort au Japon.

Retrouvé par un étudiant japonais, Suzuki, Onoda refusa obstinément d'accepter l'idée que la guerre était finie, à moins d'avoir reçu de son supérieur hiérarchique l'ordre de déposer les armes. En 1974, le commandant d'Onoda, le major Taniguchi, devenu libraire, se rendit à Lubang. Il informa Onoda de la défaite du Japon et lui ordonna de déposer les armes. Le lieutenant Onoda quitta la jungle 29 ans après la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Souffrons-nous du déni d'Onoda ?

Vous ne connaissez sans doute pas encore le Seigneur et vous hésitez à sortir de votre forêt pour vous approcher de lui. Vous vous dites que vos péchés sont trop graves ou trop nombreux. Ou alors : vous êtes peut-être déjà chrétien(ne) depuis un bon moment et vous vous dites que vous avez tout gâché et qu'il est trop tard pour revenir à Dieu étant donné votre état d'éloignement.

Dans les deux cas, j'aimerais vous dire que la guerre entre Dieu et vous est bel et bien terminée et que vous pouvez sortir de votre forêt ! C'est Dieu qui a décidé de vous réconcilier avec lui, ce n'est pas de votre propre initiative !

La seconde bonne nouvelle est que la réconciliation décidée par Dieu est automatiquement suivie d'un salut complet au travers de la foi. Dans [Romains 5.10](#), il est dit en effet que la mort du Fils de Dieu nous réconcilie avec le Père et que sa vie nous assure, d'autant plus maintenant que nous sommes amis avec Dieu, un salut complet et éternel ! Alléluia !

David Nolent
Directeur du TopChrétien

Écouter la voix de Dieu

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. Approchez-vous de lui en sachant que rien ne peut vous séparer de l'amour qu'il vous a manifesté en Jésus-Christ.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Père, je crois et confesse que tu m'as réconcilié(e) avec toi par la mort de ton Fils et je déclare que je ne suis plus ton ennemi(e) mais ton enfant. Je rejette les mensonges de Satan qui me dit que je ne suis pas digne de m'approcher de toi. Je sors de ma forêt et je cours maintenant dans tes bras d'amour."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur.

A Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser.

H Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Seigneur, merci pour cette réconciliation que tu m'offres. Tu as tout donné pour que je sois sauvé(e). À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1469 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com